

DIARIO DE

BARCELONA,



Del viernes 9 de

diciembre de 1814.

Santa Leocadia vírgen y mártir.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de San Joseph, de padres Carmelitas descalzos: se expone el Santísimo á las seis y media de la mañana, y se reserva á las quatro y media de la tarde.

Días horas.	Termo.	Barometro.	ti gr.	Vientos y Atmósfera.
5 11 noche.	6 gr. 9	28 p. 21.1	62	N. sereno.
6 7 mañana.	5 9	28 1 8	74	N. O. nubes.
id. 2 tarde.	8 5	28 1 9	66	S. O. idem.

PORTUGAL.

Lisboa 16 de noviembre.

Recibimos papeles hasta el 4 de este inclusive, sus noticias mas esenciales se reducen á lo siguiente:

Segun los diarios de Hamburgo y de Holanda, se confirma la intencion del príncipe regente de Inglaterra, sobre erigir el Hanóver en reyno.

El conde Munster, ministro hanoveriano, participó oficialmente esta mutacion el día 12 de octubre á los ministros del congreso de Viena. En esta nota dice el ministro, que su príncipe fue inducido á esto por algunas de las principales potencias, las cuales expusieron que esto facilitaria las disposiciones que parece exigir la prosperidad de la Alemania; de este modo queda abolido en ella el sistema electoral, y nosotros suponemos que tambien está abolido el título de emperador de Alemania; y ciertamente que este título no puede continuar en la casa de Austria, sin que ella tenga sobre todos los estados de Alemania una superioridad y preeminencia que no puede ya ejercer: por el artículo sexto del tratado de París los estados de Alemania deberán ser independientes aunque reunidos federalmente.

Dícese que el rey de Prusia tomará el título de emperador, á fin de constituirse en igual grado con los emperadores de Austria y Rusia.

Segun las noticias de Viena, los Países-Bajos serán erigidos en reyno, y el príncipe soberano tomará el título de rey de la Bélgica.

Un artículo con fecha de 23 de octubre dice que los ministros de las tropas aliadas respondieron á la nota presentada por el príncipe de Tayllerand, que luego que los embaxadores franceses demostrasen algunos sentimientos poco pacíficos, y quisiesen mezclarse en las relaciones que se deben establecer entre las potencias vecinas, tendrían luego sus pasaportes para el momento en que los exigiesen.

El príncipe de Hesse-Cassel dexará el título de elector, y tomará el de gran duque.

Se estableció provisionalmente en Dresde un gobierno prusiano; y todos los dias se espera una proclama que haga saber la resolución de las potencias por lo respectivo á la Saxonia.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcacion que entró ayer en este puerto.

De Mahon en 6 dias, el capitán Rafael Mas, mahones, bergantina Betsey, con trigo y habas á los señores Badia, Martorell y Pla.

Idem despachadas antes de ayer.

Para la Novella el patron Lorenzo Selma. = Para Alicante los patrones Felipe Gallart, Vicente Bosca y Jayme Terol. = Para Blanes el patron Ramon Sagol. = Para Cádiz el patron Jayme Fors. = Para Torrevieja el capitán D. Francisco Pombar. = Para Mahon el patron Pedro Cardona. = Para Vinaroz el patron Manuel Roso, todos españoles. = Para Tarragona el capitán Juan Campa. = Para la Novella el capitán Antonio Bousquie. = Para Cette el capitán Manuel Bas. = Para Marsella el capitán Lorenzo Maifren, los quatro franceses.

Avisos. Se suplica á quien supiere el paradero ó alojamiento del teniente agregado al regimiento de Barcelona D. Simon Centelles, y del subteniente D. Juan Bautista Fallada, se sirva avisarlo en la oficina de este periódico, que se le agradecerá.

D. Juan Reyes, profesor de matemáticas y taquigrafía española, ofrece dar lecciones de estas facultades á los que gusten ins-

fruirse ó perfeccionarse en alguna de ellas , tanto en las casas de los interesados como en su habitacion sita en la Rambla , inmediata al quartel de Artillería , núm. 13 , tercer piso , en donde se le hallará de 8 á 12 por la mañana.

Un jóven soltero de edad 22 años , que sabe leer , escribir y contar , desea colocarse en una casa de comercio , cuidar de un almacén , ó por mayordomo de una casa de señores : tambien se acomodaría por escribano de algun barco que saliese para América ú otro destino : en el café del Comercio , calle de Escudellers , darán razon de él. En el mismo café informarán del sugeto que desea comprar un loro , siendo de buena calidad y á precio moderado.

Venta. Baxo la muralla , núm. 60 , se venden cofines de pasas á $3\frac{1}{2}$ pesetas la arroba.

Alquileres. Están para alquilar todos los enseres de café con un billar corriente : el sugeto que lo necesite podrá conferirse con Gabriel Rovira de la villa de San Baudilio de Llobregat , para tratar del ajuste.

Hay un primer piso grande con sus grandes almacenes para alquilar , en la calle del Regomi , frente la capilla de San Christóval : el maestro dorador Sala que vive cerca la casa de los Gigantes dará razon y tiene las llaves.

Pérdidas. El dia 5 del corriente por la noche se extraviaron de un prado de indianas de la villa de Igualada siete piezas de indianas cafes sin concluir , con la marca Ramon Ferrer y Boldú : el sugeto que las hubiese recogido ó se las llevasen á vender , se servirá conferirse con el Sr. Pedro Terrés y Coll , que vive en la calle del Argenter , en la casa de S. Lorenzo , quien está encargado y gratificará con ocho duros.

El sugeto que hubiese encontrado un baston con un puñito de plata , que se perdió desde la puerta del Angel hasta la Cruz den Ferrer , se servirá entregarlo en la oficina de este periódico , que se le dará una peseta de gratificacion.

El juéves de la otra semana anterior se extravió una perra perdiguera algo vieja , con manchas de color roxo : al que la haya detenido ó recogido y la devuelva á su dueño que habita en la calle de Avinyó , casa núm. 18 , se le dará una gratificacion.

Qualquiera que haya encontrado un anillo pequeño de diamantes , se servirá entregarlo en casa del confitero que vive en la Puerta Ferrisa , frente de la fuente , que se le dará un duro por

el hallazgo : se perdió el día 28 del pasado noviembre por la tarde.

En la tarde del primero del corriente, en la plaza del Angel se perdió una sortija de oro con siete diamantes : el que la haya encontrado se servirá devolverla á casa de Piferrer , en dicha plaza , que se le dará medio duro de gratificación y las gracias.

Hallazgo. En sugeto que en 808 hubiese perdido un baston de caña de india en la playa de Badalona , acuda al primer piso de la casa de Nadal , en la plaza de la Verónica , que dando las señas se le entregará.

Servientes. Una viuda de 50 años de edad desea hallar una casa para servir de cocinera : quien la necesite podrá acudir á la calle de San Pablo , casa número 40 , tercer piso , donde darán razon de ella.

Quien necesite una buena cocinera , acuda á casa de un tornero que vive en la calle den Roig , y tiene quien la abone.

En el estanco del Borne darán razon de un jóven de 24 años, que posee la lengua castellana y la francesa , sabe leer , escribir y contar ; y sabe hacer toda especie de helados , que desea acomodo en alguna casa , y tiene quien lo abona.

En la calle de San Francisco , casa de Cecilia Roig , núm. 36, informarán de una jóven de 22 años que sabe bien coser , planchar y guisar , y desea servir.

Una muger de 35 años de edad desea encontrar una casa para servir de cocinera : informarán de ella en el huerto de Antonio Gil , delante del Dormitorio de San Francisco de Asis.

Un jóven de 20 años de edad desea encontrar una casa para servir de cocinero al estilo extranjero : darán razon de él en casa de Antonia Bosch , calle den Aray , cerca la plaza de la Verónica , y tiene quien le abone.

Nodriz. En casa Puiggeaer , calle de los Escudellers , informarán de una ama que tiene la leche de un año , que desea criatura para criar.

Teatro. Hoy se representa la comedia titulada : *el Pelayo* , el quarteto del *Cazador* , la opereta *quien porfia mucho alcanza*. El teatro estará iluminado en ecelebridad del feliz cumpleaños de la Reyna nuestra Señora , madre de nuestro amado Soberano.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi , calle de la Librería.